

ÉCOLE DE SAINT-FÉLIX
Compte-rendu du Conseil des délégués n°3
Lundi 3 février 2025

Présents : Axel et Julia (CP), Gabi et Marius (CP/CE1), Maxence et Thais (CE1), Louis et Mina (CE2), Albane et Sam (CM1), Clément et Léa (CM2), Karine Masset-Tonda (directrice).

La place l'amitié est peu utilisée. Jetez tout de même un coup d'œil, de temps en temps. Si un ou une enfant s'assoit là, il faut aller lui parler.

Classe de CP/CE1

Nous souhaiterions disposer de plus de porte-manteaux vers les wc de récré.

Cela sera demandé à la Mairie.

Pour les gouters moins emballés, nous proposons bananes, clémentines, pommes et biscuits achetés en vrac. Le fait maison, c'est super aussi.

Classe de CE1

Nous pensons qu'il faut arrêter les jouets personnels car ils se perdent.

Il ne faut pas apporter à l'école des objets qu'on juge précieux.

Rappels !

Il ne faut pas donner de coups de pied dans les ballons de basket. Il ne faut pas les utiliser quand le sol est mouillé.

Il ne faut pas jouer dans les wc et ne pas bloquer les portes.

Classe de CM1

Nous proposons que les barrières soient stockées vers le portail gris, à côté du tableau, pour qu'elles soient moins abimées.

Cela semble pertinent.

Classe de CM2

Rappels ! Il faut bien ranger le placard des jeux.

Il faut fermer les portes des wc côté extérieur. Il ne faut pas mettre le radiateur des wc filles à fond, ni utiliser le sèche-main pour se réchauffer. Les wc ne sont pas un lieu pour se réchauffer !

Il faut apporter ses propres mouchoirs pour ne pas utiliser trop d'essuie-mains pour se moucher. Les mouchoirs en tissu, c'est moins polluant.

Il ne faut pas sortir les copeaux de leur cadre. Il ne faut pas lancer les ballons contre le mur.

Peut-on transformer l'espace en copeaux en terrain de basket ?

Non, nous ne souhaitons pas avoir plus de béton ou goudron.

Comment définir les espaces basketball et les espaces football ?

Les espaces basket sont sous les paniers. Le foot plutôt sous le grand préau ou dans l'herbe côté cour.

Quand les bouchons seront-ils récupérer ?

La directrice a déjà téléphoné deux fois à l'association Bouchons74.

*Prochaine réunion le lundi 24 mars à 13h30, avec les suppléants.
Venir avec des propositions, notamment côté développement durable...*